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Niederschrift 

über die 8. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am 05.04.2022 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      18:00 Uhr                   Ende           Uhr 19:55 Uhr 
 
 
 

 
Anwesend: 
Klaus Neugebauer 
Markus Medler 
Olaf Diefenbach 
Ingrid Christ 
Katharina Siemund 
Markus Gerlach 
Bernd Wüstemann 
 

 

 
Magistrat: 
Wolfgang Kreher 
 
 

Verwaltung: 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
Sonstige:  

 
Entschuldigt: / 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Siemund    Olaf Diefenbach 
Schriftführerin                                                                  Ortsvorsteher 
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TOP 

Thema Abstimmung 

 - Enthaltung - 

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit  beschlussfähig  

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  genehmigt Einstimmig  

3 Bericht des Ortsvorstehers 
Dorfplatz: Der neu angelegte Dorfplatz muss gegossen werden, damit der 
Rasen angeht. Durch die Stadt Bad Schwalbach wird dies nicht übernommen. 
Pascal Naumann wird daher das Gießen des Dorfplatzes übernehmen. 
 
Die Schlüssel für die Pumpe zum Wasser holen kann gegen eine kleine 
Gebühr beim Ortsvorsteher abgeholt werden 

 

4 Digitaler Dorfladen 
Der Ortsbeirat freut sich darüber, dass der Prüfantrag zum digitalen 
Dorfladen in Hettenhain im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung 
genehmigt wurde.  
Einige Besucher haben Fragen zu diesem Thema gestellt, welche diskutiert 
wurden. Seitens des Ortsbeirats werden zum aktuellen Zeitpunkt keine 
Maßnahmen ergriffen, da der Prüfantrag bei der Stadt Bad Schwalbach 
geprüft wird und der Ortsbeirat seitens der Stadt hierzu kontaktiert wird. 

 

 

5 Neues Basketballfeld am Sportplatz 
Im Rahmen des Ausbaus des neuen Feuerwehgerätehauses soll auch das 
bestehende Basketballfeld „restauriert“ werden. Hier haben Arno Diefenbach 
und Klaus Neugebauer mit Herrn Debusmann über die Möglichkeiten zur 
Restaurierung gesprochen. Asphaltieren kommt nicht in Frage. Es sollen 
Platten verlegt werden. Das Feld soll in Eigenleistung eingedeckt werden, 
sodass nur Materialkosten entstehen. 
Die Fläche wird nun vorbereitet und die entsprechenden Platten müssen 
besorgt werden. Angebote liegen bereits vor.  
Die Bank am Basketballfeld ist kaputt und kann entfernt werden. Hier muss 
eine neue Bank aufgestellt werden. Ggf. kann dies im Rahmen des 
Wettbewerbs Dorfmitte erfolgen.  
Die Arbeiten am Bolzplatz laufen aktuell schleppend. Ende April sollen die 
Erdarbeiten abgeschlossen werden und im Anschluss die Drainage verlegt 
werden.  

 

6 Verschiedenes 
Aktion Zukunft Dorfmitte: 
Klaus Neugebauer wird das Konzept zu den blauen Mitfahrerbänken 
einreichen. 
Zudem wird es mit Kerstin Landgraf sprechen damit das Konzept zum 
Sportplatz eingereicht wird. 
 
 
Update Mitfahrerbänke: 
Es erfolgte eine Kontaktaufnahme zu Stadt Taunusstein, um herauszufinden, 
woher die blauen Bänke kommen und wo diese erworben werden können.  
Herr Theissen Stadt Taunusstein hat sich bereiterklärt alle Informationen, die 
benötigt werden bereitzustellen und jederzeit zu unterstützen, wenn 
Unterstützung benötigt wird. Firma Ziegler wurde kontaktiert (Hersteller der 
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Bänke). Wen Preise uns sonstige Herstellerinformationen vorliegen, wird das 
Konzept durch Bernd Wüstemann und Klaus Neugebauer weiter 
ausgearbeitet. 
 
Haltestelle Bürgerhaus.  
Es gab ein Gespräch mit Herrn Heil (ehem. Bürgermeister Oestrich-Winkel) 
Dieser hat versprochen Herrn Brunke (GF RMV) anzusprechen um den 
Sachverhalt zwecks Anfahren der Haltestelle am Bürgerhaus zu klären und 
eine finale Lösung herbei zu führen. 
 
Internetausbau: 
Der Vertragsabschluss mit der deutschen Giganetz steht bevor. Diese werden 
auf die Anwohner zukommen, welche aktuell noch nicht vom Telekomausbau 
profitieren können.  
 
Nussbaumstraße: 
Die Planung der Stadt bezüglich des Gehwegs der Nussbuamstraße geht 
weiter, auch wenn Haushalt pausiert ist. In der nächsten Ortsbeiratssitzung 
soll Herr Schneider vom Bauamt dazu kommen um die Pläne (2 Varianten) 
vorzustellen und abzustimmen. 
 
Weinstand: 
Anfrage seitens Gerhard Bieler, ob Mitglieder des OBR interessiert sind, eine 
Schicht beim Weinstand zu übernehmen.  
 
Offene Punkte/ Erinnerung Stadt Bad Schwalbach: 
 
Wie ist der aktuelle Stand zur Erweiterung des Grünschnittplatzes? Es gab 
hierzu noch keine Rückmeldung an den OBR. 
  
Die Busse stehen während ihrer Pause an der Bärstädter Straße an einer 
Einmündung zu einem Feldweg. Hier ist mittlerweile eine Tiefe Mulde. Diese 
sollte bitte aufgefüllt werden. 
 
Wie ist der aktuelle Stand zum Bachbett des Hettenhainer Bachs? 
 
Winterdienst Hettenhain: 
Wir haben darauf hingewiesen, dass der Winterdienst in Hettenhain nicht gut 
ist.  Am 01.04. und 02.04. wurde gar nicht geräumt. Weder im Ort noch die 
Zufahrten. Der Winterdienst sollte besser organisiert werden. 
 
Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Einpflanzung eines 
Weihnachtsbaumähnlichen Baumes am Bürgerhaus, um nicht jährlich einen 
Baum zu kaufen und aufzustellen? 

 
 
 
 


